ARCINFO www.arcinfo.ch

n regardant se mettre en place le barnum olympique de PyeongChang, il m'est venu une idée lumineuse. J'espère qu'elle pourra voir le jour au plus vite. Avant le Transrun ou l'Université des lettres de La Chaux-de-Fonds: il nous faut les Jeux olympiques dans le canton de Neuchâtel. Mais pourquoi le Conseil d'Etat n'y a pas pensé avant moi? Il n'y a donc personne qui réfléchit dans ce canton? C'est cadeau. J'offre l'idée. Le chef du service des sports va pouvoir surfer des-SUS.

Pour les JO «Canton de Neuchâtel», je propose 2026. Je sais, il y a déjà Sion sur le coup. Mais à voir comment ils ont bien réussi la dernière fois, avec la médaille en chocolat, en Torino devrais-je dire, ça devrait le faire. Et puis comme Xamax va déjà piquer la place de Sion en Super League cette année, ça ne fera qu'une couche de plus, ils seront habitués.

Pour bien mettre en avant la richesse géographique et climatique du canton, on fait tout d'un coup. Les JO d'été

J'offre l'idée. Le chef du service des sports va pouvoir surfer dessus.

dans le Bas et les JO d'hiver dans le Haut. Deux JO pour le prix d'un. Les membres du CIO ne vont pas hésiter devant tant d'économies, qu'ils pourront réaliser en autant d'augmentations de salaires. Ils vont se faire un car postal de pognon, comme on dit à La Poste.

On peut faire ça en mars-avril,



JO divers

il fait déjà assez chaud dans le Bas pour l'athlétisme et il y a encore assez de neige dans le Haut pour les sports de glisse. Et s'il n'y en a pas assez, on rachète la neige artificielle de PyeongChang. En Corée du Sud, ils n'en ont jamais eu de vraie, et ça ne pose aucun problème à personne. On bâillonne Fernand Cuche, façon Corée du Nord, pour éviter toute vitupération excessive. On allume les canons et le tour est joué.

Dans ce canton, on a déjà toutes les infrastructures. Ou presque. Toute la natation dans le lac. Il va y avoir des records de vitesse. C'est qu'il faut nager vite pour éviter les puces de canard. La descente au Chapeau-Râblé. En plusieurs tours pour que ce soit assez long, avec à chaque fois une fondue à la buvette. On va voir qui sont les vrais sportifs. Pour la cérémonie d'ouver-

ture, on a tout. Il faut juste choisir le lieu. La Chaux-de-Fonds a un grand terrain libre prévu pour le Nhoj juste à côté de la gare, ce sera parfait. Ou plutôt Neuchâtel sur les Jeunes Rives, en réutilisant l'infrastructure Festi'neuch sans la boue. Non. pour ne pas faire de jaloux on la fait au Val-de-Ruz. Mais s'il faut payer quelque chose, ils ne vont pas être d'accord, ils sont trop habitués à profiter des infrastructures des villes gratuitement en gardant leur taux d'impôt bien bas. Val-de-Travers? Mais ca leur ferait bizarre de voir plein de sportifs au centre sportif de Couvet. C'est compliqué.

La solution: un canton, un espace, un JO, mais deux cérémonies d'ouverture. Ça va être surprenant pour le reste du monde, mais pas pour nous, on a déjà fait le coup avec l'hôpital.